

Mit Gold und Silber ins neue Jahr

Charlotte und Hannah kommen im Saarland aufs Treppchen

[Ergebnisse auf liga-db.de](https://liga-db.de)

HEUSWEILER – Am Freitag, den 13. Dezember machte sich unsere junge Sportlerin Charlotte Drechsel auf den Weg ins 540 Kilometer entfernte Krefeld, wo am Tag darauf das 1. Aline-Rotter-Focken-Turnier stattfinden sollte. Bereits am Freitagabend stand ein Training mit der Olympiasiegerin von Tokio – inklusive Autogrammstunde – auf dem Plan, bevor es über die Waage ging.

Hanna Schaaf 31 kg (9 TN, U11) erreichte nach drei Siegen das Halbfinale, welches ihr spannendster Kampf war. Zwei Mal war sie unachtsam und geriet in die gefährliche Lage, was beinahe die Niederlage bedeutete. Jedoch konnte sie sich rauskämpfen und gewinnen und zog so ins Finale ein, wo sie allerdings Safia Ibragimova (Neuss) mit 0:10 unterlegen war. Das bedeutete am Ende Silber.

Charlotte Drechsel 42 kg (9 TN, U14) musste fünf Mal auf die Matte. Nach vier klaren Schultersiegen und 20:0 technischen Punkten zog sie in das Finale ein. Hier ließ sie Zoe Luna Marianos Jimeno (SC Korb) keine Chance und erkämpfte sich mit einem vorzeitigen Schultersieg die Goldmedaille ohne einen einzigen Punkt im Turnier abzugeben.

Vanessa Bohn 47 kg (17 TN, U14) verlor im ersten Kampf gegen die spätere Siegerin Malica Ellen Schenk (MMA Berlin) in dieser Gewichtsklasse. Mit einem Schultersieg in der zweiten Runde und einer Punktniederlage gegen die spätere Drittplatzierte Juna Wallenburg (Utrecht/NL) war für sie das Turnier leider vorzeitig beendet. Am Ende belegte sie den 9. Platz.

Uwe Fritsch/Felix Franke, 06.01.2025.

Galerie



